

Leitbild meiner Praxis

***Behandle alle Menschen so,
wie du selbst behandelt werden willst!***

Prinzip: Beziehung zwischen Patient und Praxismanagement/Empfang

Höflichkeit und Freundlichkeit sind immer gewährleistet.
Ihre Bedürfnisse werden respektiert und organisiert.

Prinzip: Beziehung zwischen Patient und Arzt

Chef ist grundsätzlich der Patient, denn er stimmt der Therapie zu oder nicht.
Der Arzt dieser Praxis wird Sie nicht zu einer Behandlung drängen. Das ihm zur Verfügung stehende schulmedizinische Wissen, sowie die zusätzlichen Therapiemöglichkeiten werden Ihnen verständlich erklärt.

Der Informationsvorsprung des Arztes dient immer dazu, Ihnen als Patient die Gelegenheit zu geben, eine Entscheidung zu treffen.

Prinzip: Ärztliche Behandlung

Die Erkrankung ist nicht nur Symptom. Jede Krankheit oder Gesundheitsstörung hat aus ganzheitsmedizinischer Sicht immer ihre Ursache. Diese wird diagnostiziert und, wenn Sie es wünschen, auch behandelt.

Prinzip: Freiheit zu wählen

Jeder Mensch hat als Geburtsrecht die Freiheit zu wählen, was er will.
Nach ausführlicher Darstellung der Behandlungsmöglichkeiten haben Sie als Patient die Möglichkeit eine entsprechende Wahl zu treffen.
Moralischer Druck wird nicht angewendet.

Prinzip: Wirtschaftliche Verhältnisse

Viele Maßnahmen werden durch die gesetzlichen Kassen nicht übernommen.
Das Praxisteam ist immer bemüht, Ihnen, wenn erforderlich, einen Weg zu zeigen, der die für Sie optimale Behandlung realisieren lässt.

Alle diese Prinzipien haben ein gemeinsames Ziel:

Sie dienen für die Gesundheit und das Wohlbefinden des Menschen in gegenseitigem Vertrauen

***Auf eine gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit freut sich Ihr
Praxisteam!***